

Balonmano | Primera Nacional

Continuidad para la salvación

El Grupo Covadonga mantiene la práctica totalidad de la plantilla con el objetivo de continuar en una categoría cada vez más dura

J. J. Gijón

El equipo de balonmano del Grupo Covadonga mantiene el grueso de la plantilla y también el mismo objetivo que la pasada temporada: lograr mantenerse en la Primera Nacional masculina. Al frente del mismo seguirá Chechu Villaldea, quien reconoce la cada vez mayor dificultad para conseguir la permanencia en una categoría nacional ya muy profesionalizada y en la que el Grupo compite contando solo con jugadores del club. La pasada temporada logró, el objetivo con cierta tranquilidad y la intención para esta es la de volver a conseguirla sin tener que estar sufriendo hasta la última jornada.

El Grupo Covadonga cuenta, eso sí, con una ventaja importante con respecto a otros equipos, como es la de mantener a prácticamente toda la plantilla, por lo que los jugadores ya se conocen entre sí y las tácticas del entrenador.

Villaldea contará con los porteros Joaquín y Mario Colomo, así como Jonatan Acerete, y los jugadores Daniel García Vallado, Diego González, Jorge López, Jorge Leña, José Lastra, Marcos Méndez, Mario Gutiérrez, Pablo González, Roberto Pérez, Alejandro Montoto, Álvaro Paño, David Pérez y Jorge García Vallado.

El técnico recupera a Diego Fernández Valdés, que retorna al equipo tras su paso la pasada temporada por el Base Oviedo, y a Kevin Saltos, un pivote que conoce la categoría, en la que jugó varias temporadas en las filas del Gijón Jovellanos. Dos jugadores que aumentan el potencial del equipo tanto por su calidad como por la experiencia que aportarán, ya que conocen una categoría en la que han disputado muchos partidos. A ellos se unirán dos juveniles, Adrián Fraje



El grupista Pablo González supera al portero rival. | Ángel González

Diego Fernández, que llega del Base, y Kevin Saltos, con experiencia en el Jovellanos, serán las dos únicas caras nuevas

y Miguel Pujades, y también hará la pretemporada un tercer juvenil, Jorge Martínez, que es internacional e hijo del también portero internacional del mismo nombre.

Las bajas por el momento son solo dos la del veterano Alexis Valido quien tras haberse retirado ya la pasada temporada volvió a echar una mano al equipo en el tramo final, y la del lateral Víctor Garrido que apenas pudo jugar el pasado año debido a una lesión en un hombro de la que se está recuperando y cuando lo haga decidirá si sigue o se retira.

El equipo grupista iniciará la pretemporada el próximo 1 de agosto. El objetivo es claro, mante-

nerse en Primera y seguir sacando jugadores jóvenes de la cantera que son la base del equipo desde hace ya muchos años. «Creo que el grupo que nos toca es el más fuerte de todos los de la categoría, porque si ya era fuerte de por sí otras temporadas ahora con el Base Oviedo y el Zamora lo es mucho más» asegura el entrenador que considera que «hay por lo menos media docena de equipos que van luchar por las dos plazas de la fase de ascenso». Los equipos asturianos militan en el grupo «B» junto a castellano-leoneses y cántabros.

El Grupo Covadonga comenzará la liga en cancha propia recibiendo al Lafuente Pereda.

X VOLEIBOL

El equipo masculino del Grupo jugará en Primera 40 años después

El voleibol del Grupo Covadonga está de enhorabuena. En la jornada de ayer se confirmaron dos grandes noticias. La primera es que después de 40 años un equipo masculino del club militará en categoría nacional. El Grupo Covadonga llegó a militar en la División de Honor e incluso se clasificó para jugar competición europea, pero luego, y por diversas circunstancias, solo quedaron los equipos femeninos. Hace 8 años se volvieron a formar equipos masculinos y tras este tiempo de trabajo se alcanza la Primera División. La segunda gran noticia la protagoniza el juvenil Yago Martínez, que repi-

Equipo masculino del Grupo Covadonga. | RGCC



TENIS

Nadal vuelve con una cómoda victoria ante Leo Borg en Bastad

Rafa Nadal, ausente en Wimbledon, regresó ayer en individual con un triunfo en primera ronda de la tierra batida del torneo de Bastad (Suecia), por 6-3 y 6-4, ante el sueco Leo Borg, hijo de la leyenda del tenis mundial Björn Borg, para continuar con su preparación para los Juegos Olímpicos de París 2024. Nadal, mostrando buenas sensaciones, avanza a segunda ronda donde se medirá al británico Cameron Norrie, al que ya ha derrotado en cuatro de los cinco enfrentamientos.

El Regional, para Gonzalo Fernández y Eugenia Zozaya

Los campeonatos de Asturias concluyeron con la victoria en categoría masculina de Gonzalo Fernández, que venció por 7-5 y 6-2 a Diego Blanco. En categoría femenina, Eugenia Zozaya superó por 6-1 y 6-2 a Daniela Fernández. En dobles masculino, Gonzalo Fernández y Juan Fernández ganaron a Nicolás Meana y Darío Carbayo por 6-4 y 6-0. Por último, en dobles mixtos Daniela Fernández y Gonzalo Fernández superaron a David y Paula Menéndez por 6-3 y 6-4.

POLIDEPORTIVO

Los periodistas deportivos premian a Tomé, Tasha Lee y Dani Navarro

La Asociación de la Prensa Deportiva del Principado de Asturias (APDPA) anunció ayer que galardonará a la seleccionadora nacional femenina Montse Tomé, como mejor técnico asturiano de 2023; y por su trayectoria deportiva a la exjugadora de hockey sobre patines Natasha Lee, ahora entrenadora del Telecable, y al exciclista Dani Navarro. Los galardones se entregarán en la gala del deporte asturiano, con fecha aún por determinar.

te convocatoria con la selección española sub-17 que está preparando el Campeonato del Mundo de esta categoría, competición nueva y que se celebra a finales de agosto en Bulgaria. Yago juega de receptor y nació en el 2008. La selección nacional comenzará una concentración el próximo día 22 en Gualajara en la que el cuerpo técnico trabajará con un primer grupo de jugadores. Posteriormente habrá una segunda concentración con otros jugadores distintos tras las cuales se dará a conocer el equipo nacional para este primer Mundial sub-17. | J.J.

